

## SE COMENTA

**Que** ayer, para la **sociedad mexicana** como para el resto del mundo **católico**, fue un día de **gran pesar**. La noticia del **deceso** del **Papa Francisco** sorprendió y generó gran número de reacciones, comenzando por la **grey** y los **jerarcas católicos** en la entidad, de los que hubo importantes mensajes durante la misa en la **Catedral de Toluca**, que encabezó monseñor **Guillermo Fernández Orozco**, **ex vicario de la Arquidiócesis**.

Por supuesto muchos **actores políticos mexicanos** de relevancia hicieron lo propio, como la **gobernadora Delfina Gómez**, quien destacó el perfil de **Mario Bergoglio** como destacado **humanista**, “que reivindicó los derechos y el sufrimiento de los más **necesitados**, de los **vulnerables**, de los más **débiles**”

**Que** a estas **expresiones** se sumaron **figuras** de la **4T**, como la **dirigente estatal de Morena, Luz María Hernández**; el **dirigente del Partido Verde, José Couttolenc**, y la **diputada del PT, Ana Yurixi Leyva**. Del mismo modo, también las **redes sociales** sirvieron para hacerse presentes con este tema al **Partido de la Revolución Democrática**, el **Revolucionario Institucional** y el **Partido Acción Nacional**.

De hecho, del **blanqui azul**, el **Senador Enrique Vargas** había estado **posteando** muy recientemente su **preocupación** por la **salud** del **jerarca católico** y pedía **orar** por él. En fin, que el lamentable suceso unió **intenciones** aún de los personajes más **disímbolos** en todos los ámbitos.

**Que** en otro asunto, pero también dentro de la jornada de **malas noticias**, ayer se dio un amargo **recordatorio** de que no se puede bajar la guardia en los temas **climáticos**, pues una **repentina tormenta vespertina** anegó puntos cruciales en **Cuautitlán Izcalli, Tultitlán y Coyotepec**.

Apenas cruzando el último tramo de la etapa de **estiaje e incendios**, y ya se debe estar **alerta** para lo que viene. Estará a prueba toda la labor preventiva que han desplegado las **autoridades mexiquenses**.

**Que** a ver si estos y otros temas no opacan el inicio de las **campañas estatales** para la **renovación del Poder Judicial mexicano**. El **primer minuto** de este **jueves 24 de abril**, las y los **398 candidatos** que buscan alguno de los **91 cargos** podrán iniciar **proselitismo**, y será importante estar atentos para conocer sus **propuestas, perfiles... y estilos de comunicar**. —